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【오카야마 시정에 관한 앙케트 결과를 보고】 

 

 

 안녕하십니까. 오카야마시장 오모리입니다. 

 

오늘 현 내 기업 경영자와 지식인을 대상으로 산요 신문사에서 실시한 

오카야마 시정에 관한 앙케트 결과가 공표되었습니다. 

 

 먼저 저에 관한 평가는 

           2014년     2015년     2016년 

 평가한다    ５４．７％ ⇒ ６４．６％ ⇒ ６７．３％ 

 평가 안 한다  １２．８％ ⇒ １０．６％ ⇒  ８．９％ 

의 결과였습니다. 

 

 2014년은 제가 시장으로 취임해 1년이 지난 지점으로 그때도 

상당히 높은 평가를 해주셨습니다만 이후에도 꾸준한 노력을 평가해 

주셔서 전체적으로 평가를 받고 온 것을 기쁘게 생각합니다. 

 

 다음은 향후 우선으로 처리할 일을 우선순위가 높은 순으로 5개의 들면, 

① 중심 시가지의 활성화, ② 산업 진흥, ③ 교육의 충실, ④ 육아 지원, 

⑤ 의료 · 복지라는 결과였습니다. 

 

여러분이 아시다시피 오카야마시는 학력이나 문제 행동 등 교육 문제와 

어제 기자 회견에서 발표한 보육 가능한 시설 등의 육아 환경의 정비가 

당면한 가장 중요한 과제가 되고 있습니다. 

 



 그중 학력 문제에 관해서는 특히 중학생의 학력이 도시별로 보면 40 

위권 대로 침체하고 있고, 저로서는 아이들이 스스로 장래의 진로를 

선택하고 자신감을 가지고 사회에서 활약할 수 있도록 우선은 목표를 

정하고 그 실현을 위해 대처 해 나갈 필요가 있다고 생각합니다. 

또한, 그 목표는 올해 안에 책정하는 교육 대강에서 밝힐 예정입니다. 

 

다음 대기 아동의 문제에 관해서는 작년 정의를 재검토한 것으로, 729 

명의 대기 아동이 밝혀져 거기에 따른 해소를 도모하기 위해 접수 가능한 

곳의 정비에 임한 결과 이번에 919 명의 확보가 목표가 가능하게 

되었습니다. 

 숫자만 보면 이것으로 한 번에 해결할 수 있는 것으로도 보이지만 

현실은 그렇게 간단하지 않습니다. 새롭게 약 700 명의 입학 신청이 있어 

올해 4 월 시점에서의 대기 아동의 해소는 어려운 상황이 되었습니다. 

 또한、입학신청 수는、 

2007년도～2015년도（8년） 약２００명／년 

  2015년도～2017년도（2년） 약８００명／년 

으로 잠재적 수요가 환기된 것으로, 최근 4 배로 늘어나 있으며, 여성의 

활약을 응원하는 입장에서는 오히려 기쁜 일이라고 생각하고 계속해서 

대기 아동 해소에 열심히 임하겠습니다. 

 

 이 외에도 과제는 산적해 있습니다만, 앞으로도 시민 여러분의 기대에 

제대로 부응하는 시정을 목표로 최선을 다하겠사오니, 여러분도 계속해서 

이해와 협력을 부탁드립니다. 


